

## TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

### LA RENAISSANCE

---

Par Profil supprimé Posté le 20/01/2016 à 08:33

Après des problèmes professionnels, l'alcool était devenu mon maître et mon bourreau. J'ai été hospitalisée dans le déni de la maladie alcool après un tentative de suicide reliée à un mal de vivre, un mal-être. 6 mois d'hospitalisation en psychiatrie et une cure dans un centre d'alcoologie.

Puis est venu la renaissance. A ma sortie j'ai retrouvé mon rôle de maman et d'épouse. Infirmière de métier j'ai cherché et j'ai cherché un poste qui correspondait à mes motivations. Je suis aujourd'hui infirmière dans un service d'addictologie. Je projette de passer mon DU d'addicto. J'ai créé une association dans mon village où les gens m'ont ignorés et salis pendant des années. Aujourd'hui je marche la tête haute et suis heureuse. OUI on peut y arriver !